



Declaración Pública de la Federación Frente de Trabajadores de Hacienda POR FUNCIONARIA DE LA DEDECON

Con profundo pesar, informamos sobre el lamentable fallecimiento de nuestra compañera Paula Silva Terreros, un hecho que nos conmueve profundamente como trabajadores del sector Hacienda. Este trágico acontecimiento nos interpela no solo respecto a las condiciones laborales en las que desempeñamos nuestras funciones, sino también sobre la importancia de reconocer y valorar nuestra unicidad y humanidad en el contexto del Servicio Público.

Como Federación, reafirmamos la necesidad de contar con espacios de trabajo seguros, acogedores y libres de cualquier forma de violencia, condiciones esenciales para garantizar el bienestar de todos y todas.

Informamos que nos hemos reunido con la Jefa de Gabinete de la Subsecretaria Señora Marcia Ríos, quien nos informó sobre las medidas iniciales adoptadas y la plena disposición de las Autoridades para colaborar en el esclarecimiento de los hechos.

Hemos enfatizado que nuestra principal preocupación es la contención emocional y el apoyo a nuestras compañeras y compañeros, razón por la cual requerimos a las autoridades las medidas de contención para quienes se han visto afectados y la urgente necesidad que se efectúe el procedimiento disciplinario para determinar responsabilidades administrativas y aplicar las sanciones correspondientes, de ser el caso.

Este doloroso suceso nos exige un compromiso renovado con la dignidad y el bienestar de quienes dedicamos nuestra labor al servicio de la ciudadanía. Seguiremos trabajando para que estas demandas se materialicen en beneficio de todos los funcionarios y funcionarias.

Con solidaridad,

DIRECTIVA FEDERACIÓN FRENTE DE TRABAJADORES DE HACIENDA

/ 16 enero, 2025